

## 校長スケッチ

令和3年10月4日（月） 生徒会本部役員選挙

令和3年度の生徒会役員選挙が行われました。

新型コロナウイルス感染症対策で、今年も校内放送による立ち会い演説会となりました。

生徒会長、副会長、学年総務に1・2年生の10人が立候補してくれました。各候補者とも、井原中学校をより良くしていこうと、「いじめのない学校づくり」、「楽しい行事の実施」、「ベルマーク運動の実施」、「あいさつ運動の充実」、「校則の見直し」などを訴えました。緊張は見られましたが、応援演説者、立候補者とも堂々とした態度で演説できました。投票する側の生徒も演説をしっかり聞き、拍手するなど立派な態度が見られました。

また、今年は新しい試みとして、タブレット端末を利用した投票方法を導入しました。



放送による演説



タブレット端末による投票

令和3年10月5日（火） 体育会練習スタート！



赤ブロック（1組）



青ブロック（2組）



黄ブロック（3組）



緑ブロック（4組）

10月14日（木）の体育会に向けて練習が始まりました。

残暑厳しい中、開閉会式とラジオ体操の確認を行った後、各ブロックに分かれて3年生のブロックリーダーが優勝への意気込みを伝えていました。